

Qui est aux manettes ?

Présentation-discussion avec le collectif STopMicro sur le rôle des pouvoirs publics dans le développement de l'industrie de la microélectronique à Grenoble.

Qui prend les décisions sur la gestion de nos biens communs ? Comment sont autorisées l'accaparement de l'eau et l'urbanisation des terres ? Où sont pris les choix politiques qui favorisent les industries ? De qui nos institutions servent-elles les intérêts ? Où vont nos sous ?

Depuis les trois ans que nous nous opposons aux agrandissements des usines STMicroelectronics et Soitec, nous nous sommes confronté à leur puissance et nous avons essayé différents leviers pour la déstabiliser. Nous avons compris que leurs agrandissements se réalisaient grâce au concours de nombreux organes publics : l'État, les agences de l'eau et de l'aménagement, les laboratoires ...

Cette soirée sera l'occasion de décortiquer ce système liant public et privé, et la façon dont se joue le pouvoir dans les institutions. Et de discuter de ce qu'il est possible de faire pour taper sur les doigts de ces petites et grandes mains du capital, et instaurer un rapport de force.

**Le Jeudi
5 Février
à 19H**

**Maison des Habitants du Centre-Ville
2 Rue du Vieux Temple, Grenoble**

**Repas à prix libre à partir de 19H
Puis présentation à 19H30**